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 ملخص 

  في لتقوية  (SHOW AND TELL) تنفيذ طريقة الغرض والإخبار   البحث‌با‌الموضوع‌"‌
الإسلامية  تعليم   المتوسطة  المدرسة  في  السابع  الصف  لطلاب  الكلام  مهارة 

تلاغا القيد:‌‌‌‌".بليتار  ( (Tlogoالمصلحون  دفترت‌ رقم‌ راهيو،‌ ملينا‌ ايكا‌ قد‌كتبته‌
الجامعة‌‌‌122٠2193٠75 التعليمية‌ علوم‌ و‌ التربية‌ العربية‌كلية‌ اللغة‌ تعليم‌ قسم‌

‌دمح‌‌الدكتور‌‌الإسلامية‌الحكومية‌سي د‌علي‌رحمة‌الله‌تولونج‌أجونج،‌تحت‌الإشراف:
‌ني،‌الماجستير.طاف

 طريقة‌العرض‌ولإخبار،‌مهارة‌الكلام.‌‌‌الكلمات الرئيسية: 

يركز‌هذا‌البحث‌على‌أهمية‌فهم‌الْزمنة‌في‌اللغة‌العربية،‌لا‌سيما‌في‌سياق‌تدريس‌
اللغة‌العربية.‌يقوم‌المعلمون‌بتدريس‌اللغة‌العربية‌وتنفذ‌المدارس‌استراتيجيات‌لتدريسها‌

والإخبار‌التي‌،‌مع‌التركيز‌على‌أهمية‌فهم‌ومعالجة‌المشكلات‌الْساسية.‌طريقة‌العرض‌‌
تهدف‌إلى‌تدريب‌الطلاب‌على‌التحدث‌وجعل‌الطلاب‌حساسي‌للأشياء‌البسيطة‌

‌وفهم‌المشكلات‌الاجتماعية‌التي‌تحدث.

وأساليب‌ نوعي‌ بمنهج‌ الميداني‌ البحث‌ الباحثة‌ استخدمت‌ ‌، الدراسة‌ هذه‌ في‌
وصفية.‌تستخدم‌طريقة‌جمع‌البيانات‌الملاحظة‌والمقابلات‌والتوثيق.‌طرق‌الملاحظة‌‌
والمقابلات‌للحصول‌على‌بيانات‌عن‌العملية‌والتخطيط‌والاستخدام‌ومشاكل‌العرض‌

رق‌التوثيق‌للحصول‌على‌بيانات‌عن‌أنشطة‌وطريقة‌الإخبار‌في‌تعليم‌مهارة‌الكلام.‌وط
 تعلم‌اللغة‌والتعرض‌لبيانات‌البحث.

 هي‌عملية‌تعليم‌طريقة‌العرض‌والإخبار‌‌.‌كيف1البحث‌في‌هذا‌البحث،‌اسئلة‌
(show and tell )لطلاب‌الصف‌السابع‌في‌المدرسة‌المتوسطة‌‌‌‌‌في‌تعليم‌مهارة‌الكلام

‌‌نفيذ‌.‌ما‌هي‌المشكلات‌الموجودة‌في‌ت‌2(‌بليتار؟.(Tlogoألإسلامية‌‌المصلحون‌تلاغا‌‌
‌لطلاب‌الصف ‌‌في‌تعليم‌مهارة‌الكلام‌( show and tell)رض‌والإخبارعتعليم‌طريقة‌ال



 
 

 ن‌

 

.كيف‌‌3بليتار؟.‌‌‌‌(Tlogo)السابع‌في‌المدرسة‌المتوسطة‌الإسلامية‌المصلحون‌تلاغا‌‌
 show and)تعليم‌طريقة‌العرض‌والإخبارتنفيذ‌‌المحاولة‌على‌مساعدة‌تلك‌المشكلات‌في‌‌

tell) الإسلامية‌‌‌‌ المتوسطة‌ المدرسة‌ في‌ السابع‌ الصف‌ لطلاب‌ الكلام‌ مهارة‌ تعليم‌ في‌
 ؟‌ليتارب‌ (Tlogo ) المصلحون‌تلاغا

الميدان،‌‌‌ الباحثة‌في‌ البحث‌وجدت‌ تعليم‌طريقة‌‌‌ات‌(.‌كيف‌هي‌عملي1نتائج‌
والإخبار‌‌ تعل‌(show and tell)العرض‌ السابع‌في‌يفي‌ الصف‌ لطلاب‌ الكلام‌ مهارة‌ م‌

أ(.‌يستعد‌المعلم‌لفهم‌‌‌(‌بليتار؟:(Tlogoالمدرسة‌المتوسطة‌ألإسلامية‌‌المصلحون‌تلاغا‌‌
المادة‌التي‌سيتم‌تدريسها‌،‌ب(.‌يدخل‌المعلم‌الفصل‌بتحية‌الطلاب‌،‌ج(.‌يدخل‌
المعلم‌الفصل‌الدراسي‌الصديق‌للطلاب‌،‌ويشرح‌الْنشطة‌،‌ويضع‌أمثلة‌،‌ويتم‌إعطاء‌
الطلاب‌فرصة‌،‌إذا‌لم‌يرغب‌أحد‌في‌أن‌يتم‌استدعاؤه‌من‌قبل‌المعلم.‌يظهر‌الْطفال‌

سئلة‌مختلفة‌لكل‌وصعوبات‌الْطفال‌تعبر‌عن‌معناها‌،‌ويقوم‌المعلمون‌بطرح‌أ‌‌ويخبرون
التعزيز. التقدير‌للطلاب‌كشكل‌من‌أشكال‌ ما‌هي‌المشكلات‌(.‌‌‌‌2طفل‌وإعطاء‌

 ‌‌‌‌في‌تعليم‌مهارة‌الكلام‌‌( show and tell)رض‌والإخبارعتعليم‌طريقة‌ال نفيذالموجودة‌في‌ت
الصف تلاغا‌‌ لطلاب‌ المصلحون‌ الإسلامية‌ المتوسطة‌ المدرسة‌ في‌ ‌‌(Tlogo)السابع‌

تنقسم‌المشكلات‌في‌هذه‌الطريقة‌إلى‌مشكلتي‌،‌الْولى‌داخلية‌وخارجية‌،‌‌‌‌،بليتار؟
الداخلية‌،‌وهما:‌أ(‌عدم‌إتقان‌مفردات‌الطلاب‌،‌ب(‌عدم‌الثقة‌في‌الطلاب‌عند‌

ج(.‌عدم‌الاهتمام‌بتعلم‌اللغة‌العربية‌لدى‌الخارجية‌:باللغة‌العربية‌أمام‌الفصل.‌‌كلامال
على‌مساعدة‌‌‌ت‌كيف‌المحاولا(.‌‌3:‌‌الطلاب‌د(.‌عدم‌وجود‌مرافق‌داعمة‌في‌التعلم‌،

في‌تعليم‌مهارة‌‌‌ (show and tell)تعليم‌طريقة‌العرض‌والإخبارتنفيذ‌‌تلك‌المشكلات‌في‌‌
تلاغا المصلحون‌ الإسلامية‌ المتوسطة‌ المدرسة‌ في‌ السابع‌ الصف‌ لطلاب‌  الكلام‌

(Tlogo) (يوفر‌المعلمون‌‌منهم؟ليتارب‌.)أ(.‌طرق‌الْسئلة‌والْجوبة‌والمناقشة‌،‌،‌ب‌:
اشراك‌وسائل‌.حتى‌لا‌يخافوا‌من‌الْخطاء‌عند‌التقدم‌أمام‌الفصل‌،‌ج(‌‌كلامالدافع‌لل‌

‌،‌د(‌لتغطية‌المرافق‌المتعلقة‌بالتعلم‌في‌الفصل.‌‌الإعلام‌في‌التعلم
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ABSTRACT 

Thesis entitled "Show and Tell Method in Learning Speaking Skills Class 

VII  MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar".by Ika Meliana Rahayu, NIM : 

12202193075, Arabic Language Education Faculty of Tarbiyah and Teacher 

Training Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University 

Tulungagung, under the guidance of lecturer Muhammad Fatoni, M. Pd. I. 

Keywords: Show and Tell method, speaking skills. 

This research focuses on the importance of understanding tenses in Arabic, 

particularly in the context of Arabic language teaching. Teachers teach Arabic 

and schools implement strategies to teach it, focusing on the importance of 

understanding and addressing fundamental problems. The Show and tell 

method aims to train students to speak and make students sensitive to simple 

things and understand social problems that occur. 

The formulation of the problem in this study is, 1). How is the process of 

teaching the show and tell method in learning speaking skills 2). Problems of 

show and tell method in learning speaking skills 3). How to solve the problem 

of show and tell method in learning speaking skills. 

This study uses qualitative research with a descriptive method approach, 

focusing on data collection through observation, observation, and 

documentation for the process, planning, and teaching methods. 

The results of research obtained by researchers in the field are, 1). The 

teaching process of the show and tell method in learning speaking skills 

includes: a). The teacher prepares to understand the material to be taught, b). 

The teacher enters the classroom by greeting the students, c). The teacher enters 

the classroom friendly to the students, explains the activities, presents examples, 

the students are given a chance, and if no one wants to be called by the teacher. 

Children point out and narrate, and the child's difficulty is expressing his point, 

and the teacher makes different questions to each child and gives appreciation 

to the student as a form of reinforcement. 2). Problems of the show and tell 

method in learning speaking skills, among others: a) lack of mastery of student 

vocabulary, b) lack of confidence in students when speaking Arabic in front of 

the class, c). Lack of interest in learning Arabic in students d). lack of supporting 

facilities in learning, 3). Solutions in overcoming the problems of the show and 

tell method in learning speaking skills include: a). question and answer and 

discussion methods, because through information exchange activities will be 

able to make it easier for students to memorize foreign vocabulary, b). Teachers 

provide motivation to speak so as not to be afraid of mistakes when advancing 

in front of the class, c), Involve the media in learning d) Complete facilities 

related to learning in class
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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Metode Show and Tell dalam Pembelajaran 

Keterampilan Berbicara Kelas VII MTs Al Muslihuun Tlogo Blitar”. oleh 

Ika Meliana Rahayu, NIM : 12202193075, Pendidikan Bahasa Arab Fakultas 

Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung  Tulungagung, dibawah bimbingan dosen Dr.Muhammad Fatoni, 

M. Pd. I. 

Kata kunci : Metode Show and Tell, Maharah Kalam. 

Penelitian ini berfokus pada pentingnya memahami tenses dalam bahasa 

Arab, khususnya dalam konteks pengajaran bahasa Arab. Guru mengajar bahasa 

Arab dan sekolah menerapkan strategi untuk mengajarkannya, dengan fokus 

pada pentingnya memahami dan mengatasi masalah mendasar. Metode Show 

and tell yang bertujuan melatih siswa berbicara dan membuat siswa peka 

terhadap hal sederhana dan memahami masalah sosial yang terjadi. 

Rumusan Masalah dalam penelitian ini adalah,  1). Bagaimana proses 

pengajaran metode show and tell dalam pembelajaran keterampilan berbicara 

2). Problematika metode show and tell dalam pembelajaran keterampilan 

berbicara 3). Bagaimana solusi dalam mengatasi Problematika metode show 

and tell dalam pembelajaran keterampilan berbicara. 

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pedekatan metode 

deskriptif, dengan fokus pada pengumpulan data melalui observasi, observasi, 

dan dokumentasi untuk proses, perencanaan, dan metode pengajaran. 

Hasil penelitian yang di dapatkan peneliti dilapangan adalah, 1). proses 

pengajaran metode show and tell dalam pembelajaran keterampilan berbicara 

antara lain sebagai beirkut: a). Guru mempersiapkan diri  memahami materi 

yang akan diajarkan,  b). Guru memasuki ruang kelas dengan   menyapa siswa, 

c). Guru memasuki kelas dengan ramah kepada siswa, menjelaskan kegiatan, 

menyampaikan contoh, anak didik diberi kesempatan, dan jika tidak ada yang 

mau dipanggil guru. Anak-anak menunjukkan dan menceritakan, dan kesulitan 

anak mengungkapkan maksudnya, dan guru membuat pertanyaan yang berbeda 

kepada setiap anak dan memberikan apresiasi kepada siswa sebagai bentuk 

penguatan. 2). Problematika dalam metode ini dibagi menjadi dua yakni 

pertama intern dan ekstern, adapun problematika intern yaitu: a).minimnya 

penguasaan kosakata siswa, b).kurangnya percaya diri pada siswa saat berbicara 

Bahasa arab di depan kelas.adapun broblematika ekstern yaitu c).Kurangnya  

minat belajar Bahasa arab pada siswa d). kurangnya fasilitas mendukung dalam 

belajar, 3). solusi dalam mengatasi Problematika metode show and tell dalam 

pembelajaran keterampilan berbicara antara lain:  a). metode tanya jawab dan 

diskusi, sebab melalui kegiatan saling bertukar informasi akan dapat 

memudahkan siswa menghafalkan kosa kata asing, b). Guru memberikan 

motivasi berbicara agar tidak takut salah saat maju di depan kelas, c), 

Melibatkan media dalam pembelajaran d).melengkapi fasilitas yang berkaitan 

dengan pembelajaran di kelas


